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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена проектированию электрической части газомазутной конденсационной электростанции. Задачи, которые решались в ходе работы: 1. Определение схемы электростанции и ее распределительных устройств 2. Расчет токов трехфазного короткого замыкания в основных узлах 3. Выбор оборудования 4. Выбор измерительных трансформаторов 5. Выбор основного оборудования на секции собственных нужд 6. Расчет успешности самозапуска и регулирование производительности собственных нужд Работа проводилась аналитическая с использованием программы Компас. Были произведены расчеты трехфазного короткого замыкания на распределительных устройствах 500 кВ и 220 кВ, а на генераторном токопроводе, подключенном к трансформатору, на секции собственных нужд. Анализ проводился с помощью составления схем замещения и определения периодической, апериодической составляющих тока короткого замыкания. В результате было выбрано и проверено основное оборудование электростанции.
        

        
          This work is devoted to the design of a part of a gas-oil condensing power plant. Tasks that were solved in the course of work: 1. Determination of the scheme of the power plant and its connected devices. 2. Calculation of three-phase short-circuit currents in the main nodes 3. Equipment selection 4. Selection of instrument transformers 5. Selection of the main equipment for the needs section 6. Calculation of the success of self-starting and regulation of performance needs. The work was carried out analytically using the Compass program. Calculations were made of a three-phase short circuit at 500 kV and 220 kV switchgears, and at the generator busbar connected to the transformer, at the needs section. The analysis was carried out by drawing up an equivalent circuit and determining the periodic, aperiodic structure of the short circuit current. As a result, the main equipment of the power plant was selected and tested.
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